



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. März 2021

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

„Smartphone zu Ostern“ – Jugendschutzveranstaltung online

Jahr für Jahr wird zu besonderen Anlässen wie Weihnachten, Ostern oder Geburtstagen zunehmend mehr Elektronik verschenkt. Sehr beliebt sind dabei für Kinder neben Spielekonsolen auch Handys und Tablets. Die für die Teilnehmenden kostenfreie Online-Jugendschutzveranstaltung „Smartphone zu Ostern“ am Mittwoch, 31. März, von 16.30 bis etwa 20 Uhr, vermittelt Wissen zum Umgang von Kindern mit diesen Geräten.

Interessierte müssen sich bis Montag, 29. März, per E-Mail an jugendschutz@wiesbaden.de anmelden und erhalten dann ihren Zugang.

Für Eltern stellen sich zu diesem Thema viele Fragen: Ab wann ist ein Kind reif genug für ein eigenes Smartphone? Kann man die Geräte kindersicher einstellen? Welche Regeln zur Nutzung sollte ich für mein Kind aufstellen? Ist eine feste/begrenzte Bildschirmzeit sinnvoll? Muss es ein neues Gerät sein? Was muss ich sonst noch bedenken? Wie Eltern ihr Kind am besten begleiten, erfahren sie in der Online-Veranstaltung des Amtes für Soziale Arbeit. Die Medienpädagogin Beate Kremser gibt wertvolle Tipps zum Kauf elektronischer Geräte für Kinder, berichtet zum Thema Jugendschutz und Technik und beantwortet im Dialog die Fragen der Teilnehmenden.

Mit der Online-Veranstaltung richtet sich die Abteilung Jugendarbeit an alle interessierten Eltern sowie Pädagoginnen und Pädagogen. Eigene Fragestellungen der Teilnehmenden sind zentraler Punkt dieser Veranstaltung; gerne können eigene Fallbeispiele bei der

Anmeldung angegeben werden.

+++